



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Après 19 ans au service de l'Etat de Vaud, Pierre Chausson prend sa retraite

Le Conseil d'Etat a pris acte de la retraite anticipée de Monsieur Pierre Chausson, chef du Service des eaux, sols et assainissement.

M. Chausson est entré en fonction le 1er novembre 1981, à la tête de l'ancien Service des Eaux, service qui a rapidement pris de l'ampleur, pour aboutir à sa forme actuelle. En 1998, à la suite de la réorganisation de l'Administration cantonale, ce service a rejoint le Département de la Sécurité et de l'Environnement. M. Chausson assumera ses fonctions jusqu'au 1er juin 2000.

Le Conseil d'Etat remercie chaleureusement Monsieur Pierre Chausson pour son engagement dans la direction de ce service complexe, ainsi que pour sa contribution pendant 19 ans en tant que chef de service. Il formule ses vœux les meilleurs pour une agréable retraite.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 11 janvier 2000

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Monsieur Jean-Claude Mermoud, Chef du Département de la sécurité et de l'environnement, tél.
021 / 316.45.00